

【学校だより】



はまなつめ 第11号

令和7年10月9日(木)
長崎市立川原小学校
校長 神田 学

『一人一人が輝き、笑顔あふれる学校 ~ 子どもも教師も輝く学校 ~』



10月になり、少しずつではありますが、秋の気配を感じるようになりました。10月8日(水)~10日(金)は5年生の宿泊学習です。上の写真は1日目のようすです。秋晴れの好天に恵まれたスタートとなりました。活動のようすは、今後、ホームページで紹介していきます。

10月1日(水)には、全校でコスモスの種まきをしました。気温が高いため、昨年からの種まきをこの時期に実施しています。花が咲くのは年末になるのでしょうか。冬の寒さや雪が心配なのですが、かわいい花を咲かせてくれることを願っているところです。コスモスもそうですが、夏の暑さは、様々に教育活動へ影響を及ぼしております。今年度は9月にプールでの学習を実施したところですが、来年度以降も、この暑さを考慮したカリキュラムの見直しを検討していきたいと考えております。



長崎市から以下のようなお知らせがありました。

テトル(tetoru)を利用したお知らせについて、毎週木曜日の17時から配信を行っていますが、tetoru配信が認知されてきたことで配信依頼が増えてきたため、重要な連絡が埋もれることが危惧されます。そこで、重要な連絡(命に係わるもの、緊急性が高いもの等)については、今後、木曜日に限らず配信する場合があります。

長崎南商工会女性部からたくさんの雑巾をいただきました。

これまでも長崎南商工会女性部の皆様から雑巾をいただいているところですが、今年度も、9月18日(木)に来校され、たくさんの雑巾を寄贈していただきました。本校ではこの雑巾を毎年重宝しており、大変ありがたいと思っています。長崎南商工会女性部は、長崎南商工会事業の実践的活動体として活躍されています。女性部の活動を通じて、商工会に対する理解や周知を深めるとともに、地域の豊かな生活環境を築くために、女性の立場から自己の経営の安定を図り、地域商工業の振興発展の良き協力者となることを目的として活動が行われています。



学校環境にかかわるお知らせ



全面にオレンジのシートが敷かれたプール

昨年度、プールまわりのオレンジのシートにつきましては、半面だけ設置できた状態でしたが、今年度、9月のプール開始までに、残りの半面も設置することができました。行政対応も多様な状況のなか、プール開始に間に合わせる事ができたことをうれしく思ったところです。



補修を終えた石垣

また、運動場バックネット近く、砂場横の石垣が崩れていました。石垣がぐらついていましたので、乗ったり、座ったりといったことを禁止していましたが、先週末に補修を終えることができましたのでお知らせいたします。

下の写真は、ジャングルジム横、農具倉庫裏のフェンスの現在のようすです。フェンスが壊れておりますが、このフェンスは、学校の敷地外、隣接した土地の所有となるため、学校において補修することができません。土地を所有されている方に確認させていた



破れたフェンス

だいたところ、近日中に補修される予定はないということでした。

このままにしておきますと危険なため、この壊れたフェンスの手前の学校の敷地内に新たな別のフェンスの設置を計画しているところです。実現できるよう努めていきます。